
  

 

 
 
 
 
 

 

 
EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
MARCO/CE 

 
 
 
 

REQUERIMENTO Nº 020/2025 
 

 
 
 

A Vereadora abaixo subscrita, no uso de suas atribuições legais e na forma regimental, 
requer ao Poder Executivo que se digne de providenciar a reforma da antiga EEF 
Raimundo Ernesto Fonteles, em Varjota, medida administrativa indispensável ao uso 
seguro do equipamento.  

 
 

 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 19 de fevereiro 

de 2025. 
 

 
 

Iná Maria Mâcedo Osterno 
Vereadora 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 



  

 

 
 

 
 
 
 
 
 

Justificativa 
 

A disponibilização do prédio da antiga escola EEF Raimundo Ernesto Fonteles, para 
de fato ser útil à população, deve ser precedida de reforma, o que garantiria a segurança das 
instalações e a utilização efetiva de todos os espaços a serem humanizados. 

 
Por estas razões, conto com o apoio dos Pares no sentido de aprovar a proposição. 

 
 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 19 de fevereiro de 

2025. 

 
 
 

Iná Maria Mâcedo Osterno 
Vereadora 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  


